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"El desfalco de 70 millones 
es totalmente falso" 

Se ha descubierto un desfalco de 70 
millones de pesetas en el Ayuntamiento de 
GranoUers decía textualmente el 
informativo de Radio Nacional de las seis de 
la tarde del pasado lunes 23, media fiora 
antes del golpe de estado frustrado. 

También se decia que el teniente 
¡6 alcalde de esta Ciudad, encargado 
le Hacienda tiabia declarado como 
Bsponsabie al Depositario de Fondos 

Jel Ayuntamiento. El escándalo volvía 
z Gránollers sólo aca l lado por la 
íoliticadel Estado. 

Pero lü grave del suceso 
[iformativo era, en esta ocasión, la 

• V i d e n t e falsedad. más que 
fiexacUtud de la noticia. Poco 
lespués de aparecida la noticia, el 
labinete de medios de comunicac ión 
jel propio Ayuntamiento a f i rmaba que 
jo era cierto que Oscar Pelayo 
jenunciase a ningún funcionario por 
leslalco, ni tan siquiera que se 
jubiese producido desfalco alguno. 

En el momento de redactar esta 
formación se desconoce la ident idad 

leí autor de la falsa noticia faci l i tada a 
Agencia de noticias EFE, y que en 

ifincipio fue atribuida al corresponsal 
n Gránollers, aspecto que fue 
lesmentido igualmente. 

En cualquier caso la apar ic ión 
remeditada o no) de la falsa noticia 

la provocado una embarazosa 
iituación tanto para los supuestos 
iplicados como para la gest ión de la 

•uditoria de cuentas sol ici tada por el 
ayuntamiento. 

Consultado por "Comarca al Dia" 
Depositario de Fondos Sr. Guel l , ha 

leclarado que el estado de ánimos 
|ue le habla provocado el asunto en 
lestión le impedía hacer ningún tipo 

e declaraciones por el momento , 
peciéndose para opinar sobre el 
ma una vez calmados los ánimos. 

Por su parte Oscar Pelayo que 
3mo ha venido informando 

¡untualmente "Comarca al Dia" está 
l'spuesto "cueste lo que cueste" a 
parificar las oscuras cuentas 
fuf^icipales, ha declarado que en 
[ngun momento ha a f i rmado que 

un desfalco y que siente 
¿rotundamente que se haya dado-una 
-fiormación errónea de la que en 

se siente ningún m o m e n t o 
responsable. 

C o m o ya in formamos en números 
anteriores y se puede comprobar en el 
informe del Teniente de A lca lde de 
Hac jenda lo que se sol ici ta que se 
apruebe por el Pleno" del 
Ayuntamiento , es el inicio de un 
expediente discipl inario a la persona 
del Deposi tar io y una Auditoria 
exhaust iva de las cuentas de los 
úl t imos diez ""-años, que podrían 
comportar o no responsabi l idades 
personales. Oscar Pelayo ha expl icado 
que se sol ic i taba la suspensión de 
funciones (que no de sueldo) del 
Depositar io con el fin de facil i tar las 
investigaciones. 

Después de la tergiversada 
noticia aparec ida entre otros en "El 
Correo Ca ta lán" se hace difícil, ha 
declarado Pelayo. llevar a la práct ica 
los acuerdos referidos en el informe. 
Pese a el lo las fuentes del 
Ayuntamiento consul tadas por esta 
redacción apunta en el interés de que 
se esc larezcan las cuentas 
municipales. 

Ràdio Municipal ja té 
director 

LIuis Diumaro, estudiant a la 
Facul tat de Ciències de l ' informació, 
ha estât escollit com a director de 
l emissora municipal de Granollers. El 
nomenament ha estât fet per un 
tribunal compost per membres del 
Patronat de Cul tura de l 'A juntament i 
tècnics de ràdio. La emissora 
municipal de ràdio de Granollers. es 
troba en période de preparació i de 
legal i tzació per part de la General i tat , 
el seu nom definit iu, encara no ha 
estât donat a coneixer. C o m ja he 
informat " C o m a r c a al D ia" els locals 
dest inats en principi a la ràdio 
municipal son els de Can Pedrais, 
malgrat que provis ionalmente es fan 
proves al local del carrer Corrò, al 
costat de la Bibl ioteca. 

Revlsió Dentai 

Dintre la c a m p a n y a de revisions 
mèdiques escolars, duta a terme 
d i rectament per la Comiss ió de 
Sani tat de l 'A juntament de Granollers, 
a m b estreta col . laboració a m b la 
Comiss ió d 'Ensenyament , d imarts 
passa i dia 17 de febrer al mati , fou 
real i tzada una revisió dentai , a 2.500 
escolars de la nostra vlla, per equips 
pertanyents a l 'Escola d 'Odontologia 
de Barcelona, despla^ats 
expressament a la nostra clutat , 
davant dels quais f igurava el 
Profressor Sr. Antoni Nada l Val ldaura, 
Director de l 'Escola. 

Escola per la Cooperativa 

Fa dues se tmanes pai iavem dels 
problemes de la Cooperat iva 
d 'ensenyanga Sant Esteve per trobar 
un Noe per la seva escola donat que ha 
de deixar el Centre Catòtic, aquesta 
se tmana TAjuntament en Pie, ha 
t ractat d'un converii a m b la 
Cooperat iva Sant Esteve per a la 
Construcció d'un edif ìci escolar. 

Oscar Pelayo 
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